"Notre maison est la vôtre". Depuis des années, un grand nombre de Mexicains traversent légalement et illégalement les 3200 kilomètres de frontières des Etats-Unis parce qu'ils croient à ce slogan, lancé par des politiciens américains en quête d'électeurs. Avec eux, d'autres immigrants venus d'Amérique Latine ou d'Amérique Centrale. Plus de 17 millions d'hispaniques aujourd'hui aux Etats-Unis. Cette immigration spectaculaire qui bouleverser déjà bien des données traditionnelles, a connu trois vagues principales, des Cubains, des Portoricains, des Mexicains.

Mais qu'ils soient riches comme les Cubains ou qu'ils soient pauvres comme les Mexicains ou les Portoricains, les membres de cette communauté en pleine expansion ont tous les mêmes traits dominants: ils refusent de s'intégrer, ils parlent espagnol et non pas anglais, et ils exigent pour leurs enfants une éducation tenant compte de leurs particularismes.